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《一般質問者一覧》 
（令和２年１２月定例会） 

【１２月１５日（火）】 

１．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)コロナ禍の現況について 

    ①市内における流行状況の概要 

    ②地域経済対策・市民への支援施策の概要 

   (2)市立病院について 

    ①市立病院改革と現状・今後の見通し 

    ②公立病院の役割 

    ③今後の方向性 

   (3)浦戸振興について 

    ①浅海漁業について 

     ・販路の確保 

     ・干潟の拡大 

    ②朴島・石浜 災害時避難所の整備 

   (4)学校連絡デジタル化について 

    ①デジタル化の現況と今後について 

 

２．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルス感染症対策について 

    ①新型コロナウイルスとインフルエンザ同時流行に備えた 

相談・検査体制について 

   (2)市民サービスの向上について 

    ①行政手続きのデジタル化の推進について 

    ②行政手続きにおける押印廃止の取り組みについて 

   (3)特殊詐欺対策について 

    ①通話録音装置の設置について 
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３．辻 畑 めぐみ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)インフルエンザ予防接種の自己負担軽減について 

    ①実施状況および近隣の助成状況について 

    ②接種無償化について 

   (2)保育園・幼稚園および学童保育者への慰労金について 

    ①保育施設・学童保育での感染防止の取り組みについて 

    ②実施にあたっての対象人数並びに財源総額は 

   (3)職員の健康管理について 

    ①この 5 年間の病休者の数（全体・部署ごと）は 

そのうちメンタル的要因での病休者の数は 

    ②健康セミナーの内容・参加者数・割合は 

    ③安全衛生委員会の役割および実情は 

    ④衛生管理者の役割は 

   (4)石炭火力発電と公害防止について 

    ①仙台パワーステーション設置までの経過は 

    ②本市と締結した公害防止に関する協定書の内容は 

    ③運転差止請求の判決をふまえ市長の見解は 

 

４．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市の財政状況について 

    ①コロナ禍での市税収入予測について 

    ②コロナ禍での特別会計の運営状況について 

・市立病院事業会計 

・魚市場事業特別会計 

・交通事業特別会計 

    ③今後の行政改革等の取り組みについて 

     ・行政事務のデジタル化 

     ・ＩＣＴ教育の推進 
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   (2)市の施設等の現況について 

・塩竈市魚市場について 

・塩竈市津波防災センターについて 

・千賀の浦緑地について 

・北浜地区被災市街地復興土地区画整理事業と北浜緑地護岸整備工 

 事について 

   (3)環境にやさしいまちづくり 

    ①ゴミ処理場の方向性について 

   (4)安全安心に暮らせるまちづくり 

    ①利府中インター線の国道 45 号線との接続について 

②新型コロナウイルスの検査体制について 

   (5)市政施行 80 周年に向けて 

    ①塩竈市の花「白菊」の名称変更について 
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【１２月１６日（水）】 

５．山 本   進 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)第 5 次長期総合計画及び震災復興計画の総括について 

    ①第 5 次長期総合計画の全体的評価と次期計画への基本的指針に 

ついて 

    ②東日本大震災復興事業の全体的な評価と課題について 

   (2)コロナ禍により何を学び・どのように活かしていくか 

    ①町づくりの視点 

     ・交通システムについて 

     ・医療・福祉について 

     ・産業振興について 

    ②人づくりの視点 

     ・学校教育について 

     ・社会教育について 

    ③行財政運営の視点 

     ・行政改革について 

     ・人材育成と活用策について 

 

６．志子田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)公正で透明な選挙制度について 

    ①民主主義の維持と選挙制度の背景について 

    ②公職選挙法の精神と具体的規定について 

    ③不正選挙防止の為の方策について 

   (2)コロナ感染者の情報提供について 

    ①塩竈市内の発生状況について 

    ②氏名公表や店名公表の基準について 

   (3)住居環境の維持について 

    ①空き地の環境整備について 

   (4)男女共同参画事業について 

    ①取り組み状況について 
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   (5)女川原発の再稼働について 

    ①塩竈市の方針について 

   (6)マイナンバーカード制度について 

    ①取り組み状況について 

   (7)小中学校の教育方針について 

    ①学校教育の基本方針について 

    ②伝統・文化・道徳・宗教教育について 

    ③教科書の選定基準について 

 

７．小 高   洋 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)コロナ禍における地域医療の在り方について 

    ①塩竈市の新型コロナウイルス感染拡大の状況について 

    ②新型コロナウイルスの検査体制の現状と拡充について 

     ・検査が必要と判断された患者の検査体制は 

     ・ＰＣＲ検査希望者への検査体制は 

     ・地域・施設などでの面的な検査体制は 

    ③地域医療の体制と現状について 

    ④塩釜地区休日急患センターの診療状況と人的体制について 

⑤コロナウイルス感染拡大下における塩竈市立病院の公立病院として 

の役割について 

 (2)コロナ禍における学校教育の現状は 

    ①市内小中学校の状況と感染防止の取組について 

 (3)道路環境整備について 

    ①狭あい道路整備について 

②私道整備について 

③道路環境の面的整備について 

(4)北浜緑地・防潮堤等の状況について 

    ①北浜緑地公園と防潮堤の現状について 

②市営北浜住宅の破損個所と対応について 

(5)子ども医療費の助成について 

    ①所得制限の緩和撤廃の検討状況は 
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(6)本市の保育行政について 

    ①コロナ禍における保育行政の現状について 

②保育士等のＰＣＲ検査について 

③地域保育の在り方について 

 

８．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)コロナ禍の影響について 

    ①まちの産業の現状は 

    ②まちの産業の活性化策は 

    ③次年度の市税収入の予測は 

    ④次年度予算の対応策は 

   (2)浦戸振興について 

    ①庁内における浦戸活性化の動きは 

    ②防災集団移転跡地の活用策は 

    ③光通信網を活用した浦戸振興策は 

   (3)子育て環境について 

    ①産前産後の家庭に対するコロナ禍の影響は 

    ②市内子育て支援施設の利用状況は 

    ③市内で子育てされている方々の情報活用方法は 

    ④塩竈市の子育て環境整備の方向性は 

 


